

LR-14

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Florian Pankowski (KV Bochum)

Titel: Florian Pankowski

Foto



Angaben

Alter: 23

Geschlecht: Männlich

Kreisverband: Bochum

Bezirksverband: Ruhr

Mailadresse Florian.Pankowski@gruene-nrw.de

(optional): @FlorianPanko
(optional):
Instagram @FlorianPanko
(optional):
Website <https://florian-pankowski.de/>
(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

wir GRÜNE tragen Verantwortung auch in schwierigen Zeiten und fordern diese aktiv ein. Sei es in der EU, auf Bundes-, Landes- oder der Kommunalen Ebene. Der Länderrat ist neben der Bundesdeligiertenversammlung eines der wichtigsten Gremien, bei dem wir die Verantwortung, die wir aus NRW für die Bundespartei spüren, einbringen können.

Mit Blick auf die große Industrie im Land, den vielen finanziell gebeutelten Kommunen und dem Ruhrgebiet, dass sich in den letzten Jahrzehnten immer wieder im Umbruch befand, liegt aus NRW heraus eine große Kraft für die sozial-ökologische Transformation unserer Gesellschaft und Wirtschaft.

Mit 13 Delegierten hat NRW auf dem Länderrat die starke Stimme die wir verdienen. Diese Stimmen sollten wir nutzen, um die Sicht des größten Bundeslandes in alle Entscheidungen der Bundespartei klar einzubringen und unser Regierungshandeln auf Bundes- und Landesebene gut zu verzahnen.

Ich möchte daher für Euch:

- Die starke Stimme NRWs auf Bundesebene einbringen und uns weiter auf Bundesebene verankern.
- Den Blick als aktiver Kommunal- und Landesvorstand in den Länderrat einbringen.
- Unsere Koalitionäre bei Ihren Vorhaben unterstützen.
- Für Sicherheit in unsicheren Zeiten sorgen - aus NRW für die Menschen in unserer Partei und unserer Gesellschaft.
- Professionalisierung und Vernetzung der Ebenen in der Partei weiter vorantreiben.

Um die wichtigen Entscheidung unserer Partei gut zu ermöglichen und damit möglichst viele Lebensrealitäten und Parteebenen beim Länderrat vertreten sind, möchte ich mich zur Verfügung stellen, um gerade den kommunalen und Landesvorstandsblick auf unsere Themen zu schärfen und für Euch als Bindeglied zwischen den Ebenen zu fungieren.

Durch meine Arbeit im Landesvorstand möchte ich hierfür meine gute Vernetzung nutzen, immer wieder in die Partei zu spüren, um NRW gut auf der Bundesebene zu vertreten.

Hierfür bitte ich um Euer Vertrauen und Eure Stimme.

Euer Florian